



Febrero 13, 2013

La ceremonia fue encabezada por el gobernador Jorge Sapag y el intendente de Villa La Angostura, Roberto Cacault. La fiesta fue declarada de carácter nacional en el mes de octubre de 2012, se trató de la 19º edición provincial.

Culminó el domingo por la noche la primera edición a nivel nacional de la Fiesta de los Jardines. El acto de cierre estuvo encabezado por el gobernador Jorge Sapag y el intendente de Villa La Angostura, Roberto Cacault. Se trata de la 19º edición provincial de la festividad que convoca a los vecinos de la localidad a trabajar para embellecer los espacios verdes de Villa La Angostura.

El intendente de la localidad, Roberto Cacault, agradeció “al gobierno nacional en la figura del ministro (de Turismo, Enrique) Meyer, que nos dio esta posibilidad de pasar a ser fiesta nacional, a estar en ese calendario de todo el país y a ser promocionados en toda la región para que la gente se acerque a nuestra fiesta”.

Asimismo remarcó que “era una emoción ver a más de 7 mil personas a lo largo de la avenida Arrayanes disfrutando de un desfile reamente espectacular”.

Por último indicó que se realizó “un gran esfuerzo, y en esto quiero resaltar el apoyo del gobierno provincial, a través del gobernador y del gobierno nacional a través del ministerio de Turismo, que nos han dado la posibilidad económica de poder llevar adelante esta fiesta”.

Más tarde el gobernador Sapag junto al intendente local fueron los encargados de entregar los certificados y premios a los participantes.

Se premiaron las categorías “Jardines institucionales”, “Jardines comerciales”, “Jardines privados”, “Jardines realizados por personal” y “Jardines realizados por esfuerzo propio”. Esta última es la categoría más importante ya que el premio principal otorgado por el municipio fue la excepción de tasas por servicios retributivos durante el año 2013.

Asimismo premiaron a las carrozas que desfilaron el día sábado. En este caso se trató de premios en efectivo. El grupo de la tercera edad “Abuelos en acción” se llevó el primer premio.

Entre los reconocimientos se realizó una mención especial al grupo de jardinería Las Fresias quienes se encargaron de la evaluación de los jardines que participaron en la convocatoria. También se realizó un reconocimiento a juntas vecinales y grupos que colaboraron en la organización y coordinación del concurso.

Por último se entregaron los reconocimientos y aportes monetarios a la trayectoria de distintas instituciones que participan de la festividad. La contribución, efectuada por el Banco de la Provincia del Neuquén (BPN), fue para la cooperadora del hospital local; el Club Andino de Villa La Angostura; el Hogar de Ancianos; la Unidad de Acción Familiar (UAF) “Las Mutisias”; y la Junta Vecinal El Cruce.

Los festejos culminaron con la presentación del grupo Estelares.

También estuvieron presentes; la diputada Nacional, Alicia Comelli; la diputada provincial, Graciela Muñoz Saavedra; el presidente de NeuquénTur, Sebastián Caldart; y la señora Carolina Lanusse.

Recorrida

El gobernador arribó al predio alrededor de las 20 y junto con el intendente Cacault realizaron una recorrida por los puestos de productos artesanales que se encontraban dispuestos en globas.

Se trató de un paseo cubierto de más de 600 metros cuadrados con expositores locales, de la región y del resto del país. Asimismo los viveros de la localidad tuvieron su clásico espacio donde exhibieron las plantas autóctonas y ornamentales de la localidad